
Pièces 6 Pièces

Superficie 222 m²

Référence 84048148

Prix 2 500 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Dans une résidence de standing sécurisée avec gardien et piscine sur la croix des

gardes. Deux appartements réunis d'environ 225 m². Il est composé : d'une entrée,

une belle pièce de VI avec double salon et salle à manger ouverte sur une grande

terrasse d'environ 35 m² vue mer panoramique. Une cuisine donnant sur un balcon

exposé nord-est. Une chambre maître qui donne sur la terrasse principale avec vue

mer panoramique, grands placards et une salle de bain. Un espace dressing, une

seconde  chambre  en  suite,  une  troisième  chambre  /  buanderie  (peut  être

transformé en studio indépendant), puis ...

In  a  luxury,  secure  residence  with  caretaker  and  swimmingpool  on  la  croix  des

gardes. Two apartments of around 225 sqm. It comprises: entrance hall, beautiful

living  room  with  double  lounge  and  dining  room  opening  onto  a  large  35  sqm

terrace  with  panoramic  sea  views.  A  kitchen  opening  onto  a  north-east-facing

balcony.  An  master  bedroom opening  onto  the  main  terrace  with  panoramic  sea

views,  large  wardrobes  and  a  bathroom.  A  dressing  area,  a  second  en-suite

bedroom, a third bedroom / laundry room (could be converted into an independent

studio) and two further en-suite bedrooms, all opening ...

BARNES CANNES

16 RUE D'ANTIBES - 06400 CANNES

Contacter l'agence
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